

伊予三島ロータリークラブ



伊予三島RC30周年記念時計塔
伊予三島運動公園「産土の塔」

世界へのプレゼントになろう

事務局 四国中央市金生町下分 865 四国中央商工会議所内
 http://www.iyomishima-rc.jp TEL (0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/中野 哲 ■幹事/山内一正 ■広報委員長/園部忠幸



No. 3 3
 平成 28.2.12
 第 2973 回

国際奉仕委員会

四国中央市国際交流員 ジュ・ルシア



私は2月12日(金)ロータリークラブで1月31日に行った 第2回しこちゅ〜国際交流フェスタと私のふるさとニュージーランドについて話しました。しこちゅ〜国際交流フェスタでは、今年もいろんなブース設置とステージイベントがありましたが、みなさんがもっとブースを楽しめるように新しくスタンプラリーゲームを実施しました。スタンプラリーは各ブースを回ってカードにスタンプを押しもらいそのスタンプを3つ集めると景品がもらえるというものです。

各ブースの前で行列ができるほど盛り上がり、景品をもらおうとみなさん頑張っていました。また、各ブースではスナックなどを準備して参加者に自国の食べ物を味わってもらいました。

今年参加したブースはアメリカ、ニュージーランド、韓国、中国、日本、防災ブースそして四国中央市警察でした。ステージイベントではベリーダンス、インドネシアダンスそしてコマ回しが披露されみなさんはパフォーマンスに夢中になりとても楽しんでいる様子でした。その他、民族衣装

体験、ポットラック、盆踊りなど一つの場所で世界のいろんな文化を体験することができました。今年合計160人の方々に参加していただき、ベトナム人が36人、中国人が33人、フィリピン人が14人、アメリカ人が5人、タイとインドネシア人が2人、ニュージーランド人が1人そして日本人が67人でした。次回は、もっと日本人に参加してもらいたいと思います。

次に私のふるさとについて話しました。ニュージーランドは日本から飛行機で南方向に11時間かかる場所にあり北島と南島に分かれています。北島は南島より暖かくて冬でも雪が降りません。南島は冬には雪が降り自然がとてもきれいです。ニュージーランドは「アマゾン」のイメージが強いですが日本でよく見る昆虫や動物がいません。例えば、へび、かえる、毒をもっているクモ、野生サルなどは見ることはできません。とても住みやすい国だと思います。

ニュージーランドは人口(450万人)より羊の数が多く3千万匹いて一人に対して7匹いる計算になります。そして、ラグビーは去年(2015年)のラグビーワールドカップで優勝し、2年連続で世界一位になりました。

最後にみなさんにニュージーランドのジャム「マーマイト」を紹介し、匂ったり味わったりしてもらいました。マーマイトはちょっとくさいですがイーストを発酵したジャムで、体にいいビタミン、鉄分などが入っていてニュージーランド人は毎日朝か昼ごはんにはイチゴジャムの代わりにマーマイトをパンに塗って食べます。私はニュージーランドはあまり知られていないと思っていましたが今回意外と知られていたのでも嬉しかったです。

第2973回 例会 記録 平成28年2月12日

開会 中野 哲 会長

来賓紹介

四国中央市国際交流協会

国際交流員 ジュ・ルシア様

加地令子様

愛媛信用金庫三島支店 支店長 秋山雅彦様

来訪ロータリアン紹介

(川之江) 山川浩一郎氏

出席報告

出席会員 (37名中) 32名

出席率 86.49%

第2971回修正出席率 89.47%

会長の時間

○結婚記念日お祝い

今村定生御夫妻 (27年)

○出席表彰

井原 伸君 (4年)

幹事報告

・山田戒乗ガバナー〜第2670地区

地区大会(本登録)のご案内

日時 5月13日(金) 記念ゴルフ大会

(場所:徳島カントリー倶楽部 月の宮コース)

5月14日(土) 会長・幹事協議会

本会議(第1日目)

基調講演 2012-2013年度

国際ロータリー会長 田中作次氏

懇親会(場所:徳島グランヴィリオホテル)

5月15日(日) 本会議(第2日目)

記念講演 作家 竹田恒泰氏

『日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか〜日本人の底力〜』

会場 アスティとくしま他

・第38回RYLAセミナー開催のご案内

日時 5月19日(木)〜22日(日)

場所 神戸YMCA余島野外活動センター

・例会変更通知

(新居浜)

日時 3月10日(木) 夜間例会

例会行事

国際奉仕委員会 金崎敏明 委員長

『第2回 しこちゅ〜国際交流フェスタ』

ジュ・ルシア様

ニコニコ紹介

竹本哲也君〜美味しいビールを飲むために、3年ぶりに丸亀ハーフマラソンを走りました。よれよれになりながらも、何とか完走できました。その後の一鶴のビールは最高でした。

結婚記念祝〜今村定生君

出席表彰〜井原 伸君

2月26日プログラム予定

会長の時間

(ロータリー創立記念日に因んで)

定例理事会